

Le 19 octobre 2022

M. le préfet et les conseillers municipaux,

Nous, les membres de l'Association Madeleine LeBlanc, sommes contentes de la nouvelle politique d'affichage des édifices appartenant à notre municipalité., c.-à-d. *Naming of Municipal Owned Public lands and Public facilities Policy*. Comme vous le savez très bien, le Congrès mondial acadien approche à grands pas et quand nous accueillons une communauté internationale, il sera important d'afficher de façon égale, la représentation des deux sexes sur les édifices vous appartenant. La municipalité a gagné le prix du lieutenant-gouverneur de la Nouvelle-Écosse pour leur esprit communautaire, cet esprit doit être maintenu. Étant donné que les femmes constituent la moitié de la population de Clare, il nous semble pertinent que l'affichage représente cette réalité. Le travail que les femmes font pour notre communauté accueillante mérite d'être célébré.

La situation aujourd'hui affiche les noms d'édifices municipaux suivants : la salle *Général Rémi J. Saulnier* dans le Centre des anciens combattant(e)s, la bibliothèque *Sénateur Ambroise H. Comeau*, le parc *Marie et Joseph Dugas* et le centre de santé de Clare, *Lionel J. d'Entremont*. Vous avez maintenant la chance d'équilibrer les choses avec votre nouvelle politique.

L'Association Madeleine LeBlanc vous offre deux noms pour améliorer la situation, le premier se rapporte à la cuisine du Centre des Anciens Combattant(e)s et la deuxième à l'édifice Hub Culturelle. Anciennement, la cuisine au Centre des Anciens Combattant(e)s était nommée *La cuisine à Lucy* mais le panneau a disparu après les rénovations. Nous vous demandons donc qu'il soit réinstallé.

Le deuxième nom se nomme en ce moment, à l'ancien site de l'école de Comeauville, *le Hub culturel*, un anglicisme. Lors de notre rencontre, trois noms de femmes ont été proposés et suite à un vote secret, le nom le plus populaire de loin était celui de Madeleine LeBlanc. Les membres affirment que ce nom représente toutes les femmes. Ainsi, en considérant tous les points énumérés, nous vous demandons de faire ces deux changements aux édifices : *La cuisine de Lucie* et *l'Édifice Madeleine LeBlanc*, et ceci, en temps pour la tenue du Congrès mondial acadien.

Au nom de l'Association Madeleine LeBlanc, je vous présente, M. le préfet et les conseillers municipaux, mes salutations sincères.

Glenda Doucet-Boudreau, présidente